

Weibliche C-Jugend will sich verbessern

Nach unserer ersten gemeinsamen Saison haben wir uns vorerst eine kleine Pause gegönnt. Da wir zwei Verletzte hatten, die auch am Ende der Saison das Team nicht mehr unterstützen konnten, war für uns primär wichtig, dass sich in der Pause alle gut erholten. Trotz der verletzten Spielerinnen, haben wir am Ende der Saison immer noch gute Leistungen gezeigt und haben als Team gekämpft und zusammen an uns gearbeitet. Das ganze hat sich auch ausgezahlt.



Auf unserem diesjährigen Vereinsfest wurde unsere weibliche C-Jugend Turniersieger. Wir waren mächtig stolz, diesen Erfolg als Team feiern zu dürfen. Und somit hatten wir auch den Beweis, dass sich das harte Training gelohnt hat. Auf dem Vereinsfest haben wir uns von einer Spielerin verabschieden müssen, die Ihren Weg zu SG Übrerruhr gefunden hat. Wir wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

„Wenn sich eine Tür schließt, öffnet sich meistens eine andere“ - wir haben fröhlicherweise etwas Stärkung ins Team bekommen. Mit 3 neuen Spielerinnen starten wir in die nächste Saison. Die Mädels haben sich bereits gut eingelebt und wir freuen uns auf eine spannende gemeinsame Saison. Die Sommerferien haben wir natürlich auch weitgehend genutzt. Wir waren laufen und haben Koordinationsübungen gemacht, unsere Kraft gestärkt und das Teamgefühl gestärkt. Natürlich durfte der Spaß nicht

fehlen, so dass wir auch einen Tag gemeinsam mit unserer männlichen C- Jugend Beachhandball spielen waren. Nun steht wieder Hallentraining, Schwitzen, an uns arbeiten um fit und gesund in die nächste Saison starten zu können.

Wir freuen uns auf zahlreiche Unterstützung in der kommenden Saison und über jeden, der zum anfeuern kommt!